

Uno de Auxiliar de Administración General, grupo D, nivel 15, a efectos de complemento de destino, subescala Auxiliar, Escala Administración General.

Uno de Portero de Colegio público de EGB, grupo E, nivel 12, a efectos de complemento de destino, clase de Cometicidos Especiales, subescala Servicios Especial. Escala Administración Especial.

Uno de Ordenanza, grupo E, nivel 12, a efectos de complemento de destino, subescala Subalterna, Escala Administración General.

Presentación de instancias: Dirigidas al ilustrísimo señor Alcalde-Presidente del excelentísimo Ayuntamiento de Pontevedra se presentarán en el Registro General de éste, reintegradas con timbre municipal de 15 pesetas, o en la forma prevista por el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Plazo de presentación: Veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Derechos de examen: Serán ingresadas directamente en la Tesorería municipal o a través de giro postal, al momento de presentar la solicitud, las siguientes cantidades:

Técnico auxiliar de Mantenimiento y Conservación del Teatro Principal, Inspector auxiliar de Tributos, Auxiliar de Administración General y Portero de Colegio público de EGB: 2.000 pesetas.
Ordenanza: 1.500 pesetas.

Se hace constar expresamente que los sucesivos anuncios que se deriven de la convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Pontevedra», y en el tablón de anuncios de edictos de esta Corporación.

Pontevedra, 20 de diciembre de 1990.—El Alcalde, José Rivas Fontán.—El Secretario, Julio Dapena Outomuro.

3269 *RESOLUCION de 20 de diciembre de 1990, del Consell Comarcal de La Garrotxa (Gerona), por la que se anuncia la oferta pública de empleo para el año 1991.*

Provincia: Gerona.

Corporación: Consell Comarcal de La Garrotxa.

Número de Código Territorial: 17114 bis.

Oferta de empleo público correspondiente al ejercicio 1991, aprobada por el Pleno en sesión de fecha 17 de diciembre de 1990.

Personal laboral

Nivel de titulación: Superior. Denominación del puesto: Psicólogo. Número de vacantes: Una.

Nivel de titulación: Superior. Denominación del puesto: Pedagogo. Número de vacantes: Una.

Nivel de titulación: Medio. Denominación del puesto: Dinamizador Cultural. Número de vacantes: Una.

Nivel de titulación: Medio. Denominación del puesto: Técnico de Turismo. Número de vacantes: Una.

Nivel de titulación: Medio. Denominación del puesto: Asistente Social. Número de vacantes: Una.

Nivel de titulación: Graduado Escolar, Formación Profesional de primer grado o equivalente. Denominación del puesto: Auxiliar administrativo-Recepcionista. Número de vacantes: Una.

Olot, 20 de diciembre de 1990.—El Secretario.—Visto bueno: La Presidenta.

3270 *RESOLUCION de 27 de diciembre de 1990, del Ayuntamiento de Paradas (Sevilla), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar de Administración General y una plaza de Cabo de la Policía Local.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla» número 256, de fecha 5 de noviembre de 1990, aparecen publicadas íntegramente las convocatorias y bases aprobadas para la provisión, mediante oposición y por el sistema de promoción interna, de una plaza de Auxiliar de Administración General y mediante oposición libre, de una plaza de Cabo de la Policía Local.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los derechos de examen se fijan en la cantidad de 1.000 pesetas.

Para más detalles se estará a lo publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia antes relacionado.

Los sucesivos anuncios en relación con esta convocatoria, se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla» y en el tablón de edictos de este Ayuntamiento.

Paradas, 27 de diciembre de 1990.—El Alcalde, José Mel Rodríguez López.

3271 *RESOLUCION de 31 de diciembre de 1990, del Ayuntamiento de Lloret de Mar (Gerona), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

El Pleno del Ayuntamiento de Lloret de Mar, en sesión celebrada el día 20 de diciembre de 1990, aprobó la convocatoria y bases para la provisión de diversas plazas de los funcionarios de carrera siguientes, con arreglo a los sistemas de selección que a continuación se señalan:

Arquitecto Técnico: Una plaza. Concurso-oposición.

Jefe de Biblioteca Municipal: Una plaza. Concurso-oposición.

Administrativo de Administración General: Dos plazas. Concurso-oposición (una plaza en turno libre y una plaza de promoción interna).

Auxiliar administrativo: Dos plazas. Concurso-oposición.

Las bases de esta convocatoria aparecerán publicadas íntegramente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Gerona».

Las instancias dirigidas al Presidente de la Corporación se presentarán en el Registro General, en el plazo de veinte días naturales, contados a partir del siguiente de la publicación del anuncio de convocatoria en el «Diario Oficial de la Generalidad de Cataluña».

Asimismo, las sucesivas actuaciones de esta convocatoria se harán públicas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Gerona» y en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Lloret de Mar a 31 de diciembre de 1990.—El Alcalde, Jordi Martínez i Planas.

3272 *RESOLUCION de 1 de enero de 1991, del Ayuntamiento de Palencia, referente a la convocatoria para proveer tres plazas de Cabo del Servicio de Extinción de Incendios.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Palencia» número 139, de 19 de noviembre de 1990, se insertan las bases y programa de la convocatoria, para la provisión en propiedad por el procedimiento de concurso-oposición de tres plazas de Cabo del Servicio de Extinción de Incendios.

Dichas plazas están dotadas con el sueldo, pagas extraordinarias y demás haberes correspondientes al grupo D, nivel 16.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, contados a partir del siguiente a la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Palencia, 1 de enero de 1991.—El Alcalde.

3273 *RESOLUCION de 2 de enero de 1991, del Ayuntamiento de San Javier (Murcia), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Operarios de Parques y Jardines.*

En el «Boletín Oficial de la Región de Murcia» número 288, de fecha 17 de diciembre de 1990, aparece publicada íntegramente la convocatoria y bases que han de regir la provisión mediante concurso-oposición de dos plazas de Operarios de Parques y Jardines, encuadradas en el grupo E.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los derechos de examen se fijan en 500 pesetas.

Las instancias podrán presentarse en el Registro General de la Corporación, o bien a través de los medios indicados en el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Los sucesivos anuncios del concurso-oposición se publicarán exclusivamente en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia» y en el tablón de edictos municipal.

San Javier, 2 de enero de 1991.—El Concejal delegado de Personal, José A. Luengo Pérez.

3274 *RESOLUCION de 2 de enero de 1991, del Ayuntamiento de San Javier (Murcia), referente a la convocatoria para proveer tres plazas de Operarios de Mantenimiento y Obras.*

En el «Boletín Oficial de la Región de Murcia» número 289, de fecha 18 de diciembre de 1990, aparece publicada íntegramente la convocatoria y bases que han de regir la provisión, mediante concurso-oposición, de tres plazas de Operarios de Mantenimiento y Obras, encuadradas en el grupo E.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los derechos de examen se fijan en 500 pesetas.